

viernes 24 de octubre de 2014

El edil de Asuntos Sociales acude a la inauguración de las IV Jornadas de Mediación de Antequera en el Museo Municipal

El teniente de alcalde de Asuntos Sociales, Salud y Familia, José Luque, ha acudido esta mañana a la inauguración de las IV Jornadas de Mediación Antequera que se celebran en el salón del Museo Municipal y que contarán a lo largo del día con la participación de un centenar de profesionales de toda Andalucía.



La actividad está organizada por Solucion@ Mediación en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.

Junto a Luque ha estado la presidenta de Solucion@, Inmaculada Jiménez, y el mediador, Jorge Cortés. El concejal ha destacado que en cada una de las jornadas se ha ido diversificando y destacando el papel que en la sociedad actual tiene la mediación. "Soy un enamorado de este servicio pero creo que es una figura aún poco conocida y que hay que difundir más para que la población en general conozcan esta herramienta y sus posibilidades para la solución de conflictos", ha dicho el responsable.

Las jornadas tienen como título "Sé el protagonista de tus decisiones" y versarán sobre la mediación en distintas facetas como la

educación, la vida diaria, la familia, o las políticas públicas. Sobre estas materias hablarán en la localidad profesionales del derecho, la psicología, psicopedagogía, colectivos municipales o personas vinculadas a la acción social, entre otros.

